

## Luchas en la red: UE



Después de que en junio Irlanda dejase conmocionada a Europa votando “no” en el referéndum del Tratado de Lisboa, la Comisión Europea se preguntó: “¿Por qué nos odian?”. Según un estudio de la UE filtrado al *Telegraph*, parte de la culpa la tienen los *blogueros*. Escribir blogs, afirma el informe, es una actividad “antisistema”. La investigación siguió el rastro de páginas web documentando el incremento de mensajes antieuropeístas. “La campaña a favor del ‘No’ creó una serie de correos electrónicos, vídeos, canciones, etcétera, que eran originales, a menudo humorísticos, e iban ‘directos al grano’ y se propagaron como un virus. Por desgracia, dice el informe, la campaña proeuropea fue aplastada por la Red, un ‘campo de batalla fragmentado dominado por el euroescepticismo”.

**Fecha de creación**  
20 noviembre, 2008